
8 Pièces

190 m²

Réf. 11073

1 690 000 €

Gordes
Maison à vendre (84220)
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A  deux  pas  du  centre  du  célèbre  village  de  Gordes,  au  cœur  d'un

quartier  résidentiel  privilégié  et  très  calme,  élégante  propriété

comprenant  une  maison  d'architecte  en  pierres,  une  piscine  et  un

cabanon d'amis sur un joli jardin paysager.On entre par le nord dans un

hall  qui  se  prolonge  dans  le  séjour  avec  cheminée  et  jusque  sur  la

terrasse  abritée  par  une  pergola  et  le  jardin  puisque  la  grande  baie

vitrée offre une perspective traversante très réussie.A gauche un large

passage  permet  une  liaison  avec  la  cuisine  aménagée  et  son  coin

repas. A droite du séjour se trouve la chambre I principale ...

A stone's throw from the center of the famous village of Gordes, in the heart of a

privileged and very quiet residential area, elegant property comprising an architect's

stone house, a swimming pool and a guest shed in a pretty landscaped garden.You

enter from the north into a hall which extends into the living room with fireplace and

onto  the  terrace  sheltered  by  a  pergola  and  the  garden  thank  to  the  large  bay

window  which  offers  a  very  successful  through  perspective.On  the  left  a  wide

passage allows a connection with the fitted kitchen and its dining area. To the right

of the living room is ...
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